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予 算 特 別 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会年月日   令和７年３月２６日（水） 

２ 開会場所   第３会議室 

３ 出 席 者   委 員 長 太 田 雅 久    副委員長 早 川 太 郎 

  （１６人）   委  員 石 原 喬 子    委  員 大 浦 美 鈴 

          委  員 大 貫 はなこ    委  員 木 村 佐知子 

          委  員 村 上 浩一郎    委  員 松 村 智 成 

          委  員 中 澤 史 夫    委  員 青 鹿 公 男 

          委  員 望 月 元 美    委  員 寺 田   晃 

          委  員 中 嶋   恵    委  員 石 塚   猛 

          委  員 秋 間   洋    議  長 髙 森 喜美子 

 

４ 欠 席 者   委  員 伊 藤 延 子 

  （１人） 

 

５ 委員外議員 

  （０人） 

 

６ 出席理事者   区  長                  服 部 征 夫 

          副 区 長                  野 村 武 治 

          副 区 長                  荒 川 聡一郎 

          教 育 長                  佐 藤 徳 久 

          企画財政部長                関 井 隆 人 

          財政課長                  髙 橋 由 佳 

          総務部長                  梶   靖 彦 

          総務課長                  福 田 健 一 

 

７ 議会事務局   事務局長      伊 東 孝 之 

          事務局次長     櫻 井 敬 子 

          議事調査係長    松 江 勇 樹 

          書  記      女部田 孝 史 

          書  記      遠 藤 花 菜 

【速報版】



※正式な会議録が作成されるまでの暫定的なものであり、今後修正されることがあります。

－2－ 

          午前１１時３１分開会 

○委員長（太田雅久） ただいまから、予算特別委員会を開会いたします。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長 初めに、私から申し上げます。 

 伊藤委員は、本日欠席との届出がありました。 

 また、木村委員は、本日遅れるとの連絡がありました。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長 次に、区長から挨拶があります。 

◎服部征夫 区長 おはようございます。連日、熱心にご審議いただきまして誠にありがとう

ございました。厚くお礼を申し上げます。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長 次に、傍聴願についておはかりいたします。 

 本日提出される傍聴願については、許可いたしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

          （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長 ご異議ありませんので、そのように決定いたしました。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長 本日は、委員長報告についてご確認いただきたいと思います。 

 正副委員長の文案を事務局次長に朗読させます。 

          （櫻井議会事務局次長朗読） 

○委員長 それでは、ただいまの朗読のとおり、本日の本会議において報告させていただきま

すので、よろしくお願いいたします。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長 これをもちまして、本委員会は全部の会議を終了するわけでございますが、終わり

に当たり、正副委員長から一言御礼を申し上げます。 

 打ち上げでも申し上げましたが、本当に円滑な議会運営ができたこと、うれしく思っていま

す。中身も濃く、１回生も２回生もしっかりと質問ができるようになったのを、本当に見てい

てほほ笑ましい、ほほ笑ましいじゃない、頼もしく思いました。これからもしっかり頑張って

やっていきたいと思います。 

 理事者の皆様も本当にありがとうございました。 

 早川副委員長。 

◆早川太郎 副委員長 ありがとうございました。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長 これをもちまして、予算特別委員会を閉会いたします。 

          午前１１時４５分閉会 
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